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« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell' istruzione pubblica, per sa-
pere se non ritenga opportuno e urgente un 
provvedimento che proroghi il termine sta-
bilito nell'articolo 25 del decreto luogotenen-
nziale 14 maggio 1916, n. 1216, per l'eser-
cizio della facoltà di presentarsi all'esame 
di diploma di maestra giardiniera, da parte 
delle maestre attualmente in servizio a sprov-
viste di diploma. 

« L a proroga è resa necessaria dal fatto 
che in tut ta I ta l ia si riuscì ad aprire solo tre 
scuole pratiche magistrali, due delle quali 
funzionano da un biennio e l ' a l t ra da un 
anno. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« STegretti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, XDer conoscere le 
cause per le quali non si provvede all 'arma-
mento del tronco Giarratana-Chiaromonte 
Gulfi, della ferrovia secondaria Siracusa-Viz-
zini, la cui costruzione è già ul t imata da 
vari ^nni . (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Finocchiaro-Aprife Emanuele ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio {lei ministri, mini-
stro dell'interno, sulle ragioni per le quali, 
nonostante i continui reati che si verificano 
nell 'abitato del comune di Feli t to (Salerno) 
i quali mantengono tut ta quella popolazione 
in preda alle maggiori preoccupazioni, si 
trascuri da moltissimo tempo l ' impianto 
in quel paese d'una caserma di Eeal i cara-
binieri da cn<i si possano facilmente preve-
nire e reprimere i fat t i delittuosi, che tur-
bano continuamente l'ordine e la tranquil-
lità pubblica. (L'interrogante„chiede la rispo-
sta scrìtta). 

« Grimaldi ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, • per sapere quali cri-
teri sono stati adottati per la vendita dei 
fucili austriaci vecchi (bottino di guerra) 
aventi la canna di grosso calibrò, volgar-
mente chiamati bulga,ri. Quale numero è 
stato venduto e se risulta che una certa ditta 
èi Torino ne abbia acquistati ben 60,000 
ad un prezzo irrisorio. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

«Salvadori Guido ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere il suo" 
pensiero sulla deliberazione del Consiglio 

di Leva di Brescia del 25 novembre 1920, 
nei riguardi di Troncana Dionisio - classe 
1900 - poiché mentre l 'interessato aveva 
diritto al godimento della, riduzione a mesi 
tre, in base alle recenti disposizioni ministe-
riali, fu soltanto concesso, per errata inter-
pretazione, il passaggio alla seconda cate-
goria con obbligo di sei mesi di servizio. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Salvadori Guido ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro del tesoro (Sottosegretariato per 
l 'assistenza militare e le pensioni di guerra), 
per sapere a qual punto trovasi la pratica di 
pensione a favore di Giovanni Bat t i s ta da 
Conghena (Brescia) per la morte del figlio 
Giovanni, spedita da circa un anno dall'ufficio 
provinciale per le pensioni di Brescia, avente 
il n, 70821, 3a serie di posizione. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Salvadori Guido ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
presidente del Consiglio dei ministri, mini-
stro dell'interno, per sapere se intenda san-
zionare, con apposita disposizione ministe-
riale, il deliberato del Comitato giurisdizio-
nale delle requisizioni e approvvigionamenti, 
presieduto dal senatore Torrigiani, il quale 
ha affermato che nei luoghi ove non esiste 
il commissario degli alloggi, il prefetto ha la 
potestà di requisire le case di abitazione, 
entro i limiti e colle condizioni fissate dai. 
decreti che hanno istituiti i commissari degli 
alloggi, e ne determinano la funzione e la 
competenza. (L'interrogante chiede la rispo-
sta scritta). f 

« Salvadori Guido ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica e dell'in-
dustria e commercio, per sapere se intendano 
provvedere a far riordinare sollecitamente il 
Regio istituto industriale « Verona-Trento » 
di Messina dove da tempo si constata la 
deficienza dèi Corpo insegnante, del macchi-
nario per la scuola officina e dei locali occo-
renti. (L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Salvadori Guido ». 

. « I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro del tesoro, (Sottosegretariato di 
Stato per l 'assistenza militare e le pensioni 
di guerra), per sapere a qual punto trovasi 
la pratica per assegno pensione a Tomasoni 
Pietro fu Serafino da Gerolahuova (Brescia) 
per la morte del figlio Angelo caduto sul 


